



**RED DE MUJERES PARLAMENTARIAS DE LAS AMÉRICAS
VI REUNIÓN ANUAL
QUITO, ECUADOR, 30 DE MAYO DE 2006**

Recomendación sobre la Declaración de Bahia

NOSOTRAS, mujeres parlamentarias de los congresos y las asambleas parlamentarias de los Estados unitarios, federales, federados y asociados, parlamentos regionales y organizaciones interparlamentarias reunidas en Quito, Ecuador, en el marco de la VI Reunión Anual de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas:

TOMAMOS CONOCIMIENTO Y NOS CONGRATULAMOS de las recomendaciones formuladas en la *Declaración de Bahia*, emanadas del XIII Congreso Latinoamericano de Sexología y Educación Sexual, celebrado en Salvador, Estado de Bahia, Brasil, del 19 al 22 de abril de 2006;

ACORDAMOS hacer todo lo que esté a nuestro alcance para apoyar la aplicación de las recomendaciones de la *Declaración de Bahia* en nuestros respectivos Estados;

ACORDAMOS seguir de cerca la evolución del tema de los derechos sexuales y la salud reproductiva de las mujeres en el marco de los trabajos de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas.